La UJI remite los informes para impartir Deporte a partir de 2020 - El Mundo Castellón al Día - 31/07/2019

La UJI remite los informes para impartir Deporte a partir de 2020

La rectora declina poner fecha, pero inicia la tramitación «antes de vacaciones» / Reitera su intención de impartir el grado y de pedir al Consell más financiación

CHELO PASTOR CASTELLÓN
Ante la evidencia de que «el próximo curso no ofertaremos Ciencias
de la Salud», según advirtió ayer la
rectora de la UJI, Eva Alcón, sobre lo
que ya se sabía, ahora no queda otra
que seguir tramitando la documentación preceptiva para que dicha titulación universitaria se implante en
Castellón cuanto antes. Por ello, Alcón anunció que «esta semana, antes
de irnos de vacaciones» se remitirán
los informes preceptivos para que la
Universitat Jaume I logre la acreditación necesaria para impartir la titulación, al menos, a partir del curso
2020-2021.

«La intención de la UJI es ofertar Ciencias del Deporte, sí; que es bueno para Castellón, sí; que nuestras instalaciones deportivas son magníficas, también, pero lo que no sabemos cuándo, aunque sí podemos decir que estamos trabajando con rigor y con prudencia», añadió Alcón. Fue una afirmación contundente la de la rectora. Tanto como su nuevo toque de advertencia al Consell «reclamando un nuevo sistema financiero para que el sistema universitario sea sostenible», que agregó la máxima autoridad de la universidad de Castellón.

ridad de la universidad de Castellón.
Por el momento, el rectorado ya ha remitido el informe a la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA). Una vez de el visto bueno a la nueva titulación, posteriormente, el Consell deberá autorizar la implantación de este nueva titulación universitaria en la UJI.



Rectora y consejo de dirección de la UJI, ayer con reprsentantes de la Conselleria. EL MUNDO

UJI Y CONSELL: RADIOGRAFÍA DE LAS UNIVERSIDADES

La rectora Eva Alcón y miembros del Consejo de Dirección de la UJI se reunieron ayer con el secretario autonómico de Universidades, Rafael Tabares; la directora general de Ciencia e Investigación, Carmen Beviá, y la directora general de Universidades, Pilar Ezpeleta. Alcón agradeció este primer

contacto para intercambiar impresiones sobre las prioridades de la institución y el sistema universitario público valenciano. En la cita se plantearon temas como la financiación de las universidades públicas valencianas; el convenio colectivo; la mejora de los ióvenes investigadores; el profesorado en la UJI; la internacionalización de las universidades públicas valencianas y avanzar hacia un único sistema valenciano en relación a la oferta de estudios.

El proceso fue explicado ayer por la rectora durante la firma del convenio a tres bandas – UII, Ayuntamiento de Castellón y Conselleria de Vivienda – para el programa de pisos solidarios. En nombre del Consell, su vicepresidente, Rubén Martínez,, mostró la predisposición de la administración autonómica de avalar el grado de Deportes.

Por su parte, la alcaldesa de la capital de La Plana, Amparo Marco, reiteró la voluntad del consistorio se seguirá apoyando a la Universitat Jaume I. «Ayuntamiento y UII somos aliados naturales», espetó la primera edil castellonense, para concluir «Lo que es bueno para la UJI, es bueno para Castellón».